

Gemeinde Mainhausen, Montag, 24. Januar 2011

Mehr als nur Film

Kinder-Kino in Mainhausen

Unter dem Motto „Mehr als nur Film“ lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am Freitag, 4. Februar, zum Kinder-Kino ein. Von 15 bis 17 Uhr können Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren im evangelischen Gemeindehaus Mainhausen (Wiesenstraße 17) einen Film aus Schweden sehen und sich mit Bastel- und Spielangeboten selbst an der Geschichte beteiligen. Eintritt und Getränke sind frei.